

# Observation mystérieuse dans le ciel de Powell, Tennessee



Le 3 février 2025, à 19h50 heure locale, un couple de Powell, une petite ville située dans l'État du Tennessee, a été témoin d'un phénomène céleste inhabituel qui défie toute explication conventionnelle. Selon leur témoignage rapporté au National UFO Reporting Center (NUFORC) le même jour à 17h27 heure du Pacifique, des lumières bleues brillantes ont traversé le ciel pendant environ 15 minutes, laissant les observateurs perplexes.

Tout a commencé alors que le couple profitait d'une soirée barbecue, favorisée par un temps clément. « *Ma femme et moi étions en train de faire griller de la viande quand nous avons levé les yeux vers ce que nous pensions être un avion ou un satellite* », raconte l'homme dans son récit. Mais ce qu'ils ont vu n'avait rien de banal : une lumière d'un bleu éclatant, semblant osciller ou zigzaguer dans le ciel, à une altitude comparable à celle d'un avion volant très haut, voire plus élevée encore.

Le phénomène ne s'est pas limité à une seule apparition. « *Elle avançait pendant environ 10 secondes avant de s'éteindre* », précise le témoin. Après cette première observation, huit autres lumières similaires ont suivi en l'espace de cinq minutes, toutes présentant les mêmes caractéristiques : un mouvement erratique, un éclat bleu intense, puis une disparition soudaine. Intrigué, l'homme a continué à observer le ciel pendant 45 minutes supplémentaires, mais plus rien ne s'est manifesté.

Le couple insiste sur le fait que ces objets lumineux ne ressemblaient à rien de connu. « *Ce n'étaient pas des météores* », affirme le témoin. Contrairement aux étoiles filantes, qui suivent une trajectoire linéaire et rapide, ces lumières semblaient « *vaciller ou zigzaguer* » avant de s'évanouir. Leur altitude, estimée à celle d'un avion ou plus haute, et leur vitesse, comparable à celle d'un appareil volant à très haute altitude, ajoutent à l'énigme.

L'angle d'élévation rapporté, 62 degrés, indique que les objets étaient bien visibles dans le ciel, mais leur taille et leur distance exacte restent impossibles à déterminer. Le couple, seul à avoir assisté à cet événement selon le rapport, n'a pu que spéculer sur la nature de ces lumières bleues.

## Sources

- [nuforc.org](https://nuforc.org)

